
Conseil communal du jeudi 25 mars 2021 

 

Liste des décisions 

Présents:   William Nijssen, Jean Levaux, Yolanda Daems: Echevins 

Grégory Happart, Jean-Marie Geelen, Shanti Huynen, Michaël Henen, Clotilde Mailleu, Lizzy Buijsen-Baillien, 

Steven Heusschen, Alicia Dodemont, Alexandra van Gestel: Conseillers 

Rik Tomsin: Président 

Joris Gaens: Bourgmestre 

Kimberly Peeters: Directeur général 

Excusé:  Benoît Houbiers: Conseiller communal 

Absent:   

Séance publique digitale 

1. Questions des conseillers 

Le conseiller Happart a posé une question concernant le droit de préemption. Le conseiller Henen a posé une 

question concernant le problème du parking à l’école Francophone de Fouron-Saint-Martin. Le bourgmestre a 

répondu aux questions.

2. Attribution titre honorifique à un échevin 

En date du 17 décembre 2020, le conseil a approuvé le règlement concernant l’attribution de titres honorifiques. 

L’ancien conseiller communal a indiqué vouloir recevoir ce titre honorifiques.  Il est demandé au conseil d’attribuer 

ce titre. 

Le conseil communal attribue le titre honrifique. 

Pour: 11 Contre: 2 Abstention: 1 Nul: 0 Blanc: 0 

3. Approbation accord de coopération entre Regionaal Landschap Haspengouw et Fourons pour 

Plantation et entretien de petits éléments paysagers. 

Un accord de collaboration a été établi entre Regionaal Landschap Haspengouw et Fourons afon de stimuler la 

plantation et améliorer la conservation de petits éléments paysagers. Cet accord de coopération remplace les 

règlements existants en matière de subventions. 

Le conseil communal approuve l’accord de coopération avec RLHV. 

Pour: 10 Contre: 3 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

4. ENODIA-Assemblée générale extraordinaire de l’intercommunale, 19 avril 

Enodia demande au conseil communal d’approuver les points présentés à l’ordre du jour de l’assemblée générale 

du 19 avril 2021  

Le conseil communal approuve les points présentés à l’ordre du jour et mandate Mme. Carine Hougardy.  

Pour: 10 Contre: 3 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

5. Fluvius, enfouissement câbles électriques + renouvellement  éclairage public Gieveldstraat 

Teuven 

En 2021, Aquafin et Fluvius vont commencer les travaux d’égouttage dans les rues Gieveld, Mostert, Teuven-Village 

jusqu’à Sinnich. Fluvius dispose dès lors d’une opportunité de travailler en synergie pour enfouir les câbles 

électriques de 15kV- dans la rue Gieveld.  



Pendant ces travaux, il y aura aussi l’opportunité d’enfouir les câbles basse tension et  les câble éclairage public 

moyennant intervention financière de la commune. 

En sa séance du 26 novembre 2020, le conseil communal a pris un accord de principe pour l’enfouissement des 

câbles basse tension et éclairage public dans la rue de Gieveld. Fluvius soumet maintenant les offres au conseil 

communal pour approbation.  

Le conseil communal approuve les offres pour enfouissement des câbles électriques et renouvellement éclairage 

public dans la rue Gieveld à Teuven.  

Pour: 13 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

6. Fluvius : Remplacement éclairage public – plan d’action annuel 2022 

D’ici 2030, tous les éclairages publics en Flandres devront être de type LED, plus économiques. Selon son plan 

d’action, l’opérateur de réseau Fluvius présente à la commune de Fourons une liste des endroits où Fluvius souhaite 

remplacer les luminaires existants en 2022. 

Le conseil communal approuve le plan d’action annuel Fluvius 2022. 

Pour: 13 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

7. Travaux infrastructure "Pistes cyclables Kattenroth": Approbation cahier des charges et modes 

d’attribution 

La piste cyclable Kattenroth, recensée dans le réseau cyclable touristique est en très mauvais état, surtout sur les 

portions construites en béton maigre. Un dossier d’appel d’offres a été élaboré afin de remplacer ces parties 

abîmées par des portions en béton durable. Ce dossier d’appel d’offres doit être approuvé par le conseil 

communal. Les travaux seront financés par EFRO, Europees fonds voor Regionale Ontwikkeling via le projet XB-

MOB pour  50% du montant de l’offre. La province prévoit un co-financement de 25%. Le montant maximal de 

l’offre pour laquelle la subvention est demandée dans le cadre du projet XB-MOB est plafonné à €350.000. 

Le conseil communal approuve les conditions de charge et les modes d’attribution pour les travaux d’infrastructure 

piste cyclable Kattenroth. 

Pour: 13 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

8. Travaux infrastructure "Pistes cyclables Hoeneveldje": Approbation cahier des charges et modes 

d’attribution 

Le chemin de campagne - piste cyclable Hoeneveldje est en très mauvais état.  Il peut être rénové à l’aide de 

subsides du Fietsfonds. Un dossier d’appel d’offres a été établi, celui-ci doit être approuvé par le conseil 

communal.  

Le conseil communal approuve  le cahier des charges et modes d’attribution pour les travaux d’infrastructure piste 

cyclable Hoeneveldje. 

Pour: 13 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

9. Travaux infrastructure “Pistes cyclables Kattegraaf-Mennekesput”: Approbation cahier des 

charges et modes d’attribution 

L’intersection Mennekesput – rue de l’Arbre est peu claire pour les cyclistes. Il existe une solution plus sécurisée si 

le passage se fait via le lotissement Hoeneveldje. La commune souhaite durcir le revêtement de la portion jusqu’au 

Kattengraaf. Le revêtement choisi sont des clinkers, étant donné la grande quantité de conduites présentes sous 

cette portion. Les clinkers non utilisés pour l’aménagement des berges de la Voer seront utilisés pour cette portion.  

Le conseil communal approuve le cahier des charges et mode d’attribution pour les travaux d’infrastructure  piste 

cyclable Kattegraaf-Mennekesput. 

Pour: 13 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 



10. Approbation accord de coopération POM Limburg dans le cadre du développement site PME 

Route de Warsage 

La zone située le long de la route de Warsage à la sortie de Fouron le Comte a été définie dans une BPA comme 

zone PME pour les entreprises fouronnaises.  Jusqu’à il y a peu, il n’existait aucune marge financière pour 

l’aménagement de cette zone. Une première tentative, dans la période 2014-2015 a été avortée, puisqu’il a été 

déterminé que cette réalisation serait trop couteuse sans le soutien des autorités supérieures.  

Désormais la situation a changé et la commune peut introduire une demande de subvention de ces travaux auprès 

des autorités Flamandes, à condition de démontrer que les terrains ne sont pas rentables et qu’ils seront 

aménagés de façon durable.  

Des discussions sont en cours avec POM Limburg, principalement dans le but d’obtenir leur assistance 

administrative pendant tout le déroulement de ce dossier long et difficile. 

Le conseil communal approuve l’accord de coopération avec POM Limburg. 

Pour: 13 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

11. Achat remise à niveau capacité server PZ BHR et ZP Fourons 

Ces coûts sont le résultat d’une mise à niveau nécessaire du server que la ZP Fourons partage avec la ZP  

Bilzen/Hoeselt/Riemst. La ZP de Fourons supporte 20% des frais.  

Le conseil communal approuve la remise à niveau pour la capacité du server PZ BHR et ZP Fourons.  

Pour: 12 Contre: 1 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

12. Achat ‘studio interrogatoire audiovisuel’ ZP Fourons 

L’achat d’un studio d’interrogatoire conforme aux normes légales pour mener un interrogatoire audiovisuel sur 

mineurs (victimes de délits sexuels, négligences, agressions, ….) est une nécessité depuis un certain temps.  

Le conseil communal approuve l’achat d’un studio pour interrogatoires audiovisuels destiné à la ZP Fourons.  

Pour: 13 Contre: 0 Abstention: 0 Nul: 1 Blanc: 0 

Séance digitale à huis clos 

13. Demande d’ajustement du cadre du personnel de la zone de police locale de Fourons – Ajout  d’ 1 

FTE CaLog B 

Le conseil communal approuve l’ajustement du cadre du personnel de la ZP Fourons. 

Pour: 11 Contre: 2 Abstention: 1 Nul: 0 Blanc: 0 

 

 

Directeur général Président 

Kimberly Peeters Rik Tomsin 

  


